

## Polsek Maluku Laksanakan Kegiatan Rawan Pagi Guna Memberikan Keamanan Pelajar Saat Masuk Sekolah

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID)

May 3, 2024 - 11:40



Sumbawa Barat NTB - Anggota Kepolisian sektor (Polsek) Maluku melakukan kegiatan rawan pagi di beberapa sekolah yang ada di Kecamatan Maluku, Jumat, (3/5/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan di depan SDN 1 Benete, SMPN 1 Maluku dan

SMKN Maluku oleh personil Polsek Maluku sebagai bentuk pelayanan kepolisian terhadap pengguna jalan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Akhmad Soleh menjelaskan, dalam melakukan kegiatan rawan pagi anggota menyiapkan peralatan yang digunakan seperti ranmor patroli R4, lampu Apil, peluit dan tongkat Samapta.

Tema dan sasaran kegiatan, lanjut Akhmad Soleh yaitu mendukung 16 program prioritas Kapolri presisi, Nomor 8 pemulihan ekonomi nasional, nomor 11 peningkatan kualitas pelayanan polri, nomor 12 mewujudkan pelayanan Polri yang terintegrasi. Dengan sasaran patroli kegiatan masyarakat, masyarakat dan kerawanan lalulintas.

Ia mengatakan, cara bertindak anggota Polsek Maluku dengan melakukan preventif keberadaan anggota Polri dan peralatannya dengan melakukan pengaturan lalu lintas di lokasi keramaian masyarakat yang beresiko laka lantas dan menghimbau kepada masyarakat agar tertib berlalulintas serta menyerap informasi potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Maluku Kompol Tohir, SH menambahkan selain di sekolah sekolah, kegiatan rawan pagi tersebut rutin dilaksanakan di titik rawan kemacetan di wilayah kecamatan Maluku demi untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan raya, sekaligus sambil memberikan edukasi kepada anak-anak sekolah juga masyarakat untuk tertib berlalu lintas.

Hasil yang dicapai, masyarakat paham dan peduli menjaga harkamtibmas khususnya ketertiban berlalulintas. Masyarakat bisa mencegah niat orang berbuat jahat, karena keberadaan anggota Polri di tengah masyarakat dan masyarakat memahami program dan tata cara mendapat pelayanan Kepolisian. "Sampai saat ini situasi masih dalam keadaan aman," pungkasnya. (Adb)